

Ecopetrol

Así quedó la nueva junta directiva de Ecopetrol. Uno de los integrantes es el padre de la exministra de Minas Irene Vélez

El accionista mayoritario se impone en las decisiones. También objetaron el nombre de Luis Felipe Henao, por lo que consideraron estar en conflicto de intereses.

Redacción Semana

28 de marzo de 2025, 7:25 p. m.

Plancha de candidatas y candidatos a integrar la Junta Directiva de Ecopetrol

La plancha remitida por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público:

- 1 Postula 9 rengiones
- 2 La mayoría son nominados como independientes
- 3 Conserva 5 de los directores actuales
- 4 3 de sus integrantes son mujeres
- 5 Rengiones 8ª y 9ª fueron postulados por los departamentos productores de hidrocarburos explotados por Ecopetrol y por los 10 accionistas minoritarios con mayor participación accionaria, respectivamente
- 6 El Doctor Álvaro Torres fue postulado en la plancha como experto financieros y contables, quien actualmente ejerce rol en el Comité de Auditoría y Riesgos. A su vez al menos tres de los postulados relacionaron experiencia asociada a esta experticia (Mónica de Greiff, Álvaro Torres Macías y Ricardo Rodríguez Yee).

ASAMBLA GENERAL DE ACCIONISTAS DE ECOPEL
Reunión Ordinaria 2025

Nueva junta directiva de Ecopetrol, elegida en asamblea ordinaria 2025 | Foto: Martha Morales / Semana

Ya con menos asistentes de los que participaban en horas de la mañana, durante la asamblea ordinaria de accionistas de Ecopetrol, se llevó a cabo la elección de la nueva junta directiva de la compañía.

La **plancha había sido presentada** por el accionista mayoritario: el Estado, que finalmente se impuso, pues el voto del que tiene la mayoría de la propiedad es el que termina primando.

En el proceso de votación hubo críticas de parte y parte. Uno de los asistentes, en representación de los minoritarios, quien además, cada vez que intervenía insistía en la renuncia de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, advirtió sobre la participación de Hildebrando Vélez, padre de la exministra de Minas, Irene Vélez, quien además, ahora será directora de la Anla, la autoridad ambiental, lo que podría acarrear conflicto de intereses.

En el mismo sentido, fue objetada la **participación en el equipo directivo, de Luis Felipe Henao**, quien es el representante de los fondos privados de pensiones, como accionistas que tienen un porcentaje en la propiedad de las acciones.

Según la intervención del **accionista que se refirió al caso de Henao**, habría un posible conflicto de intereses por ser cónyuge de Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgás, gremio de empresas del sector.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Carlos Lehder tendrá que enfrentar una condena de 24 años de cárcel por tráfico de armas y narcotráfico
2. "Hay que sacar a Hamás de Gaza": excañiller israelí Tzipi Livni habla con SEMANA sobre la guerra en esa región, y se refiere a la postura de Gustavo Petro
3. Terremoto en Birmania, Tailandia y China: imagen del edificio que se desplomó en Bangkok le da la vuelta al mundo
4. Muere el Piripi Osma: luto en el fútbol colombiano tras el fallecimiento del entrenador
5. Festival Estéreo Picnic 2025, día 1: la voz generacional de Alanis y bandas alucinantes de rock marcaron el sonido



Esta es la plancha ganadora

1. Ángela María Robledo, quien figura como miembro independiente, teniendo en cuenta que después de un año, adquieren esa condición.
2. Mónica de Greiff, miembro independiente.
3. Guillermo García Realpe, independiente
4. Álvaro Torres, fue postulado como experto financiero, una de las exigencias del reglamento de la junta directiva.
5. Tatiana Roa, miembro no independiente
6. Alberto Merlano Alcocer, miembro no independiente, postulado por el gobierno.
7. Hildebrando Vélez, miembro no independiente.
8. Ricardo Rodríguez Yee, postulado por los departamentos productores de hidrocarburos.
9. Luis Felipe Henaó, miembro independiente postulado por los fondos privados de pensiones.

Argumento para sustentar la plancha

Para la sustentación de la plancha ganadora, desde la mesa que presidió la asamblea de accionistas, se confirmó que los participantes tenían más de 12 años de experiencia y no estaban en más de 5 juntas.

De igual manera, se destacó el hecho de la participación de la mujer y de la variedad de profesionales que tomarán las decisiones en Ecopetrol, la empresa más grande del país.

Noticias relacionadas

[Ecopetrol](#) [Junta directiva](#) [Gustavo Petro](#)

Noticias Destacadas

[Confidenciales](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Política](#)



Así quedó la nueva junta directiva de Ecopetrol. Uno de los integrantes es el padre de la exministra de Minas Irene Vélez

| Redacción Semana



20 millones de kilos de comida para aliviar el hambre



Al presidente Petro le suena la idea de cambiar el nombre de América del Sur. La sorpresiva declaración la dio en Panamá

| Redacción Semana



Lo que cuesta al año financiar la junta directiva de Ecopetrol

| Redacción Semana



El reconocimiento que recibió la jefe de prensa de la Policía de Barranquilla

| Redacción Confidenciales



Presos de Pereira podrán trabajar durante el día en la ciudad: "Las cárceles deben ser productivas"

| Redacción Confidenciales



Copyright © 2025
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes [f](#) [X](#) [v](#) [i](#) [t](#)

Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadia Sostenible
Jet set Finanzas Personales
Soho Foros Semana
Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Paute con nosotros



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparece, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.